

吾北小学校

地域の力に助けられ

吾北小学校は、自然や人との関わりを深め、吾北を知り、ふるさとを愛する人になってほしいと、地域の方々に助けをいただきながら、各学年でいろいろな体験活動を行っています。

1学期には、地域の方々に協力いただき、さつまいもの栽培や野菜づくり、稲作などを体験することができました。また、地域の方にいただいた梅の実を使って「梅ジュースづくり」をしたり、「手揉み茶づくり」に挑戦したりしました。

6年生は社会科で室町時代の文化について学習した後、近くの清雲寺で茶道体験を行いました。茶道の歴史、お茶をいただく所作の一つ一つに意味があること、礼儀作法などについて教えていただきました。

2、3学期も椎茸栽培や稲刈り、お茶工場の見学など、地域の方に教えていただく授業を計画しています。



6年生の感想から抜粋

…お茶の飲み方は難しくて茶碗の持ち方も間違えてしまいました。お茶碗の回し方はただ回すのではなく、お茶碗の顔を後ろに向けるためと知って、なるほどと思いました。正座は、長く座っているとしびれてつらかったです。千利休という人は、茶道を大成させた人ですごいと思いました。一生に一度の体験かもしれないので忘れないようにしたいです。…

(6年男子)

また、子どもたちが出掛けるだけでなく、地域の方にも自由に学校へ来ていただきたいと、今年度から月1回「ふれあいデー」を行っています。一緒に遊んだり、話したりして地域の方々と交流し、ふれあいの時間を持ちたいと考えています。

やまおか眼科

院長 山岡 昭宏

吾川郡いの町新町20-1

TEL (088)893-5161

手術日 火曜午後

休診日 木曜午後、
第1・3・5土曜日午後、日・祝日

P(駐車場) 変わりました
敷地内6台ほか
近隣契約駐車場数台

有料広告